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Sorocaba, 17 de dezembro de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção ao requerimento nº 2374/2024, de autoria da nobre vereadora Iara

Bernardi e aprovado por esse Legislativo, no qual requer informar sobre previsão para conclusão

de  reformas  e  reparos  na  "E.M.  Professora  Inês  Rodrigues  Cesarotti",  informamos  a  Vossa

Excelência  que,  conforme esclarecimentos  da Secretaria  da Educação,a Unidade Escolar EM

Inês Rodrigues Cesarotti, não se encontra em reforma e que a mesma passou com manutenção

preventiva no ano de 2022, como serviços de manutenção no telhado, manutenção hidráulica,

reposição de vidros quebrados, verificação elétrica, sendo ela troca de lâmpadas queimadas e

adequação elétrica, onde necessário e pintura. 

De acordo com a  pasta,  a  manutenção  preventiva  realizada  exige  atenção

contínua,  sendo  essencial  sua  preservação  para  evitar  o  retorno  de  problemas.  Isso  inclui

cuidados como a pintura, manutenção dos revestimentos e a limpeza das calhas, que garantem o

bom funcionamento e a durabilidade das estruturas. 

A SEDU explica também que, a execução da manutenção preventiva contínua

é baseada em ações planejadas. Para que isso ocorra, as escolas dispõem do Programa Dinheiro

Direto na Escola (PDDE) que tem por finalidade prestar assistência financeira para as escolas,

em caráter suplementar, a fim de contribuir para manutenção e melhoria da infraestrutura física e

pedagógica e, a partir do ano de 2022 as unidades também estão recebendo o recurso do Fundo

Rotativo da Escola – FRE que é um Programa instituído pela Lei Municipal nº 12.277/2021,

regulamentado pelo Decreto n.º 27407/2022, com a finalidade de prestar assistência financeira,

em caráter suplementar à associação de pais e mestres para a melhoria em sua estrutura física e

pedagógica nas unidades escolares a elas vinculadas. 

A SEDU pontua ainda que, devido às fortes chuvas que atingiram a cidade de

Sorocaba nos últimos dias, houve ocorrências em algumas áreas na supramencionada unidade

escolar, as quais estão recebendo os serviços necessários para a correção dos problemas com

previsão de finalização entre dezembro de 2024 e início de 2025. 

Gabinete do Prefeito



Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,                                           

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA - SP
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